



Consejo de Administración de ACESA

Antoni Siurana nombrado director general de Aguas de la Cuenca del Ebro, S.A.

10, jul. 2006- El Consejo de Administración de ACESA ha aprobado hoy, en reunión extraordinaria celebrada en Zaragoza el nombramiento de Don Antoni Siurana y Zaragoza como director general de la sociedad estatal Aguas de la Cuenca del Ebro. Este Consejo ha sido presidido por el secretario general para el Territorio y la Biodiversidad del Ministerio de Medio Ambiente, Antonio Serrano.

Este nuevo nombramiento viene precedido del cese como consejero delegado de la sociedad de Don Fernando de Ana, a quien el Consejo de Administración ha agradecido su trabajo y ha valorado su trayectoria, esperando contar con él en el futuro.

El paso del cargo de consejero delegado al de director general se debe a una nueva política general que el Ministerio de Medio Ambiente quiere aplicar en las empresas públicas del agua para reforzar el papel del Consejo de Administración, en el que el director general no tendrá voto.

La elección de Siurana para este nuevo cargo se basa en su actividad como gestor en el sector público, tanto en la alcaldía de Lleida, como consejero de Agricultura, Ganadería y Pesca de la Generalitat de Cataluña.

El objetivo de esta decisión avalada por el Consejo de Administración de ACESA es dar un nuevo impulso a la gestión de la sociedad estatal y permitir que el nuevo director general realice una labor de representación frente a las instituciones



colaborando así con el presidente de la sociedad, también presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, José Luis Alonso.

Currículo

Antonio Siurana y Zaragoza, licenciado en Ciencias Económicas por la Universidad de Barcelona, fue consejero de Agricultura, Ganadería y Pesca de la Generalitat de Cataluña desde el 22 de diciembre de 2003 hasta el 20 de abril de 2006. Nacido en Lleida el 23 de febrero de 1943, es viudo y padre de tres hijas.

Ha sido alcalde de Lleida desde el 1979 al 1987 y desde el 1989 hasta el 29 de diciembre de 2003 y, diputado en el Parlamento de Cataluña en las II,III,IV,V y VI legislaturas. Como diputado, ha sido miembro de diferentes comisiones, siendo durante la V legislatura vicepresidente de la Comisión primera. Por otro lado, también ha sido miembro de la diputación permanente, miembro de la Comisión de Organización y Administración local de la Generalitat y Gobierno local y, miembro de la Comisión de Derecho, Justicia y Solidaridad. Entre los años 1970-1978 trabajó en la *Cambra de Comerç i Indústria de Lleida*.

Su paso por los distintos cargos públicos le han permitido desarrollar una intensa relación con la Confederación Hidrográfica del Ebro. Primero, como representante de los abastecimientos de la Cuenca en el Consejo del Agua, desde 1990 a 1996 y también como miembro de la Asamblea de Usuarios del Organismo de Cuenca en el mismo periodo. Además, como Conseller de Agricultura fue miembro de la Junta de Gobierno de la Confederación, desde 2004 y hasta su cese.

También destaca su relación con comunidades de regantes ya que como alcalde de Lleida y durante el mismo periodo fue presidente de la Comunidad del Canal de Piñana.

Siurana ha sido condecorado con la Medalla de Europa (1994) otorgada por el Consejo de Europa, la Encomienda de la orden del Mérito Civil, la Cruz del Mérito Militar de Primera Clase con distintivo blanco (1995) y Medalla de Plata de la Confederación de Regantes de España.